

Mahasiswa KKN-BK 204 Melakukan Edukasi Pola Hidup Sehat dan Bersih di Desa Persiapan Sumberjo



Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Balik Kampung (KKNBK) Universitas Malikussaleh Kelompok 204 melakukan kegiatan pengedukasian pentingnya menerapkan pola hidup sehat dan bersih kepada anak-anak di Desa Persiapan Sumberjo, Kecamatan Torgamba, Labuhanbatu Selatan, Sumatera Utara, Jumat (30/10/2020). Foto: Ist

UNIMALNEWS | Labuhanbatu Selatan – Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata Balik Kampung (KKN–BK) Universitas Malikussaleh Kelompok 204 melakukan kegiatan pengedukasian pentingnya menerapkan pola hidup sehat dan bersih kepada anak-anak di Desa Persiapan Sumberjo, Kecamatan Torgamba, Labuhanbatu Selatan, Sumatera Utara, Jumat (30/10/2020).

Mahasiswa yang tergabung dalam kelompok tersebut yakni Baginda Sulaiman Harahap dari Prodi Sistem Informasi, Suhendra dari Prodi Antropologi, Satria Pati Alam dari Prodi Teknik Informatika, Cindy Masniari Hutabarat dari Prodi Agribisnis, dan Cindy Afliani Siregar dari Prodi Teknik Industri. Lima orang mahasiswa itu di bawah bimbingan, Hasan Basri MH.

Ketua Kelompok KKN, Baginda Sulaiman Harahap mengatakan, kegiatan tersebut diikuti oleh anak-anak yang berada di Desa Persiapan Sumberjo yang diawali dengan melakukan senam pagi bersama, sehingga membuat anak-anak menjadi antusias dan semangat.

"Kemudian dilanjutkan dengan mempelajari cara mencuci tangan yang baik dan benar dengan menggunakan sabun. Di tengah-tengah praktek, kami juga menjelaskan pentingnya mencuci tangan mengingat sekarang kita sedang berada di masa pandemi Covid-19," katanya.

Selain itu, mahasiswa KKN juga menyediakan makanan dan minuman untuk diberikan kepada anak-anak yang mengikuti kegiatan tersebut.

"Kami menyediakan makanan dan minuman dan juga makan bersama untuk mengedukasi anak-anak mengenai adab makan dan minum yang benar," tutur Baginda.

Tambahnya, tujuan terlaksananya kegiatan ini dilakukan agar anak-anak menjadi sehat dan menghilangkan kejenuhan mereka akibat belajar secara virtual. Mempelajari mencuci tangan yang baik dan benar serta menerapkan adab makan dalam keseharian diharapkan dapat menjadi kebiasaan yang akan bersifat berkelanjutan nantinya.

Disamping itu, Kepala Desa Persiapan Sumberjo, Tobroni Tambak, mengapresiasi serta mendukung penuh kegiatan ini.

“Saya selaku Kades menyampaikan apresiasi atas kegiatan yang dilakukan mahasiswa KKN dengan membagikan wawasannya mengenai penerapan pola hidup sehat dan bersih untuk anak-anak,” pungkasnya.[tmi]

Tanggal: 01 November 2020

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),